

Tendenzen bezüglich der Todesstrafe (2018) Datum: _____

Informiere dich auf der Seite

<https://www.amnesty.de/informieren/aktuell/amnesty-bericht-zur-todesstrafe-2018>
über die weltweiten Tendenzen bzgl. der Todesstrafe und trage die Lösungen ein!

1. Weltweite Verbreitung

Im vergangenen Jahr sind mindestens Menschen in mindestens Ländern hingerichtet worden. Das sind rund ein weniger im Vergleich zu 2017 mit 993 Hinrichtungen. Die Länder, Vietnam und der sind zusammen verantwortlich für Prozent dieser dokumentierten Exekutionen. Daneben schätzt Amnesty International, dass in auch 2018 wieder hingerichtet wurden, mehr als im Rest der Welt zusammen.

Die Statistik der Länder:

Abgeschafft (Anzahl der Staaten)	Beibehalten
	nur bei Kriegsverbrechen
	in der Praxis abgeschafft
	beibehalten in Gesetz und Praxis

..... Staaten wenden momentan die TS nicht an.

..... der Weltbevölkerung leben in Staaten, die nicht hinrichten.

2. Der Trend

Der Trend geht eindeutig zur der Todesstrafe:

1899: ... Staaten ohne TS

seit 1990: Abschaffung in über Staaten

Afrika: Hinrichtungen nur in ... Staaten

Amerika: Hinrichtungen nur in den USA, Abnahme um %

Asien: Abnahme der Staaten

Europa: Außer keine Todesstrafe

Naher Osten und Nordafrika: Abnahme um

3. Gründe der Verurteilung

Internationales Recht: nur bei „..... Verbrechen“;

in Realität: (Iran),

(China), (Nigeria), (Pakistan)

4. Länder mit den meisten Hinrichtungen:

..... (über 1000), (über 250),
(mindestens 150) (über 85), (über 52)

5. Hinrichtungen in den USA:

Die USA sind der Staat auf dem amerikanischen Doppel-Kontinent,
in dem 2018 Menschen Todesurteile vollstreckt wurden: insgesamt in Fällen,
davon im Bundesstaat Texas in Fällen.

Allerdings wurden im Staat Kalifornien die Verurteilungen zum Tode _____

6. Ägypten:

In Ägypten stieg die Zahl der Verurteilungen zur Todesstrafe um mehr als
Prozent auf Die meisten Verurteilungen geschahen in ungerechten
.....

7. Folgende Hinrichtungsmethoden werden in folgenden Ländern angewandt: :

.....
.....

8. Jugendliche

Dürfen eigentlich werden, wurden aber zumindest in
Ägypten, und Sri Lanka zum Tode verurteilt